



An die
Gemeinde Glandorf
z.Hd.: Frau Dr. Heuvelmann
Bürgermeisterin
Münsterstr. 11
49219 Glandorf

Glandorf, den 21. Februar 2017

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Ratsmitglieder!

Antrag zur Beratung und Beschlussfassung:

- 1) Hiermit beantragt der Heimat- und Kulturverein Glandorf e.V. die Projektträgerschaft für den geplanten kulturhistorischen Ortsrundgang, der „Historischen Pättkestour“,**
- 2) die Übernahme der materiellen Kosten in Höhe von 27.500,- € aus dem Gemeindehaushalt und**
- 3) die entsprechende positive Begleitung der Gemeindeverwaltung bei der Umsetzung und der Beantragung von Fördermitteln.**

Wir möchten Sie bitten, diesen Antrag (nachrichtlich auch an die Ratsfraktionen) umgehend in der nächstmöglichen Gremiumssitzung zu beraten und entsprechend zu beschließen.

Antragsbegründung:

Der Heimat- und Kulturverein Glandorf e.V. (Kultour-Gut!) arbeitet nun schon einige Jahre im Interesse der Heimat- und Kulturpflege für unsere Gemeinde. Diese Arbeit macht den Mitgliedern Freude, da sie die Identifikation mit unserer Gemeinde und das gesellschaftliche Leben fördert.

Für diese Arbeit haben wir immer wieder die ideelle und materielle Unterstützung der politischen Entscheidungsträger erhalten, wofür wir uns bedanken. Kultour-Gut! arbeitet ehrenamtlich und das soll auch so bleiben. Allerdings bindet die Mitarbeit in verschiedensten Gremien und Workshops erhebliche Zeit, die nicht immer leicht aufzubringen ist. Leider haben wir dabei auch immer wieder erfahren müssen, dass Aktivitäten ins Leere laufen und viel Zeit für eine Vielzahl oft nicht sinnvoll abgestimmter Prozesse verloren geht.

Wir möchten deswegen die seit Langem laufenden Vorbereitungen für die „Historische Pättkestour“ zum Anlass nehmen, die Fraktionen um ein einmütiges Ratsvotum zu bitten,

mit dem die Entscheidung zur Übertragung der Projektträgerschaft auf Kultour-Gut! getroffen wird.

Darunter verstehen wir die Beauftragung zur Ausarbeitung eines Planungs- und Realisierungskonzeptes für den Gemeinderat unter Einhaltung einer bestimmten Budgethöhe, wozu wir bereits einen Vorschlag über die Verwaltung in die Finanzplanung in Höhe von 27.500,- € eingebracht haben. Das Konzept enthält nur die materiellen Kosten der Umsetzung. Kultour-Gut! arbeitet ausschließlich ehrenamtlich und verursacht keinerlei Verwaltungskosten.

Wir sehen nur auf diesem Wege die Möglichkeit, unsere Ressourcen auf den Erfolg des Projektes zu konzentrieren, das intern bereits sehr weit bis in Details vorangetrieben worden ist. Allerdings wird es in den Verwaltungs-Workshops nicht hinreichend aufgegriffen. Wir sind sicher, dass unser Konzept ausgereift ist und professionell umgesetzt werden kann. Wir bringen unsere Zeit gern in die Entwicklung kultureller Projekte ein, bitten aber um Verständnis dafür, dass wir für eine zielgerichtete und erfolgreiche Umsetzung Projektstrukturen benötigen, die uns eine effiziente Arbeit ermöglichen, um dem Rat die Entscheidung über eine konkrete Ausgestaltung vorzulegen.

Für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung bedanken wir uns im Interesse der Gemeinde und der Träger ehrenamtlicher Arbeit! Eine Entscheidung in den ersten Märzwochen würden wir begrüßen, da das Projekt von unserer Seite bereits umsetzungsreif vorbereitet und viel ehrenamtliche Arbeit investiert wurde. Es wäre für dieses und auch künftige Projekte schade, wenn die Motivation der Beteiligten aufgrund immer wieder auftretender Verzögerungen dauerhaft Schaden nähme.

Mit freundlichen Grüßen

Heimat- u. Kulturverein Glandorf e.V.



Frank Niermann



Karl-Heinz Krützkamp